

# City-Kindertageseinrichtung Stadtoval

Empfohlen hat der Ausschuss dem Gemeinderat, dem Bau einer viergruppigen Kindertageseinrichtung unter der Trägerschaft des DRK Kreisverband Aalen e.V. auf dem Bau-  
feld 1.1. des Stadtovals zuzustimmen und die Einrichtung in den Bedarfsplan der Stadt aufzunehmen. Die Einrichtung ist ge-

eignet, den mittels AKITA+ 2025 festgestellten Bedarf im Quartier Galgenberg/Hirschbach/Heide teilweise zu decken. Die Verwaltung soll beauftragt werden, mit dem DRK einen Kindergartenvertrag zur Förderung der Betriebskosten und Investitionskosten auszuhandeln, die Planungen zu konkretisieren und einen förderfähigen Antrag zur Entscheidung vorzulegen. Die voraussichtlichen Mittel sollen im Haushaltsplan 2017 und den Folgejahren bereitgestellt werden.

Das DRK möchte auf dem Baufeld nicht nur eine Kita mit zwei Ü3 und zwei U3-Gruppen mit insgesamt ca. 70 Plätzen, sondern auch Wohnungen für Beschäftigte und Teile der Verwaltung unterbringen. Bauherrin wäre das DRK, die Wohnungsbau Aalen GmbH soll mit der Baumaßnahme beauftragt werden.